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令和５年６月８日、石狩湾新港管理組合議会 議長に就任いたしました。 

予算の確保、洋上風力、ＤＸやＧＸ、ポートセールス、公共インフラ整 

備、小樽港との機能分担などに努めて参ります。 

  
 

約 10 年前から北海道と 

計画・調整を続けてきた 

道営住宅小樽中央団地が 

いよいよ着工しました。 

この間、小樽市立色内 

小学校の跡地利用や、 

市営住宅稲穂改良住宅で 

の調整など、小樽市なら 

びに関係各位に感謝もう 

しあげます。 

 

道営住宅小樽中央団地いよいよ着工 

石狩湾新港管理組合議会 議長に就任！！ 

中村裕之衆議院議員、中村吉宏副議長とともに 

国土交通省 橋本幸北海道局長へ要望書を手交 
東京プリンスホテルでの石狩湾新港説明会 
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都市計画法上の市街化調整区域を設定 

している市や町においては、優れた景 

勝地が市街化調整区域にあり、このこ 

とにより宿泊施設等の建設が難しい状 

況になっている例があると聞いてい 

る。 

市街化調整区域を有する市や町におい 

ては、優れた景勝地を活かした地域振 

興への期待が大きいことから、道とし 

て、市街化調整区域における観光施設等の開発許可についてどのように 

対応していくのか、見解を伺う。 

 【北海道】 

 道では、「開発許可制度の手引き」を定め、観光施設が利用上必要な施設 

であり、市や町の観光開発計画等に適合し、適切な施設規模で周辺の環境 

を損なう恐れがないなどの満たした場合に開発を許可できる。 

 市街化調整区域の開発許可に当たっては、制度の適切な運用に努めながら、 

市や町が推進する観光資源を生かしたまちづくりを支援していく。 
 

 

道産食品・道産ワインのシンガポールや

タイへの輸出拡大に向け、（私が幹事長を

務める）道議会自民党食産業振興議員連盟

が本格的な支援に乗り出す。 

特に道産ワインは、令和５年度 2,000 本

程度だった輸出量を数万本規模に増やすの

が最終目標。 

今年６月にはシンガポール食品製造者協

会が、札幌で開催される北海道産品取引商

談会を視察予定で、道内企業との視察・交

流も実現されるよう、また、さらなる販路

拡大に努めてまいります。 

 

〒047-0032 小樽市稲穂 2 丁目 22 番 8 号小樽駅前第一ビル 3 階 TEL0134-33-7817/FAX0134-33-7828 

道産食品・ワインをシンガポール・タイに売り込む 

市街化調整区域における開発許可ついて 

小樽市の地域課題を道議会で質す 


